

Rafael Correa considère comme insuffisant le rapprochement des États-Unis vis-à-vis de Cuba



La Havane, 14 mai (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, a considéré à Quito, la capitale de ce pays, que le rapprochement des États-Unis vis à vis de Cuba sera insuffisant tant que Washington maintiendra le blocus et la base navale de Guantanamo sur une portion du territoire cubain.

Au cours d'une rencontre avec la presse étrangère, Rafael Correa a ajouté que les sanctions économiques et commerciales imposées par la Maison-Blanche à Cuba cela fait plus de 50 ans, sont illégales; qu'elles violent le droit international et qu'elles ont été condamnées, à des dizaines de reprises par l'Assemblée Générale de l'ONU.

Le président équatorien a indiqué que la population cubaine doit être dédommagée en raison des énormes dégâts économiques et humains provoqués par le blocus étasunien.

Rafael Correa a également condamné la présence militaire étasunienne sur une portion du territoire de Guantánamo, que les États-Unis usurpent contre la volonté du gouvernement et du peuple cubains.

Il a souligné que cette base navale est un symbole clair de colonialisme en plein 21e siècle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/55950-rafael-correa-considere-comme-insuffisant-le-rapprochement-des-etats-unis-vis-a-vis-de-cuba>



Radio Habana Cuba